



学校だより

横浜市立六つ川台小学校

4月号

平成26年4月7日

ホームページアドレス <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mutsukawadai/>

期待と希望に満ちて

学校長 柳澤 潤

ハクモクレンが一斉に開花し、サクラが次々に満開となりました。六つ川台小正門前は、大切に育てられた草木が、色とりどりの花を咲かせています。躍動の春、希望の春です。

平成26年度がスタートしました。今年度も、本校の教育活動に対しまして、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力を何とぞ、よろしくお願い申し上げます。

六つ川台小は新1年生42名を迎え、全児童数271名、14学級となりました。1年生の保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。心よりお喜びを申し上げます。また、一つずつ進級した子どもたちの保護者の皆様、進級おめでとうございます。不安と期待の新1年生に対して、お兄さん、お姉さんが優しく声をかけ、仲良く活動する姿を期待しています。

さて、学校生活のスタートとして私は、「あいさつ、へんじ、くつそろえ」を子どもたちに呼びかけていきます。昨年度は、朝のあいさつ運動に取り組みました。子どもたちは、あいさつがとても上手にできるようになりました。今年度は、一中三小（六つ川中学校、六つ川小学校、六つ川西小学校、六つ川台小学校の近隣校4校）で、あいさつ運動に取り組みでいきます。あいさつの輪が、近隣、地域に広がっていくように、元気よく「おはようございます」と正門でのあいさつで子どもたちを迎えていきます。また、教室で、朝会、集会で名前を呼ばれたら、大きな声で「はい」と返事ができるように習慣づけていきます。「くつそろえ」は、下駄箱の靴をピタリと揃えることです。小さな心遣いですが、ちょっとしたことに心を注ぐ、その心構えを育てたいと考えています。

学習については、今年度からは国語を重点に取り組むようにします。研究を深めて、教師の指導力向上、授業力向上を図ります。うれしいことに今年度は、学校図書館司書を配置できることになりました。図書室の活用、授業での図書の活用のために、図書にとっても詳しい専門の人が、図書室で待っていてくれるという環境が整うこととなります。子どもたちにとって、本に興味をもち、今まで以上に読むことが好きになる機会が増えそうです。

生活については、昨年度末に「六つ川台小学校いじめ防止基本方針」を策定し、ホームページでも広報させていただきました。子どもとともに「いじめ」と向き合い、話し合い、「誰もが安心して豊かに」過ごせる学校であり続けるよう、基本方針をもとに取り組んでいきます。また、学校生活のきまりや約束を「六つ川台小スタンダード」に示し、職員でも共通理解をして指導していきます。気持ちのよいあいさつ、気持ちのよい返事、気持ちのよい過ごし方の中で、学びの環境を整えていきます。

「自ら学び、思いやり広げよう台小の子」の学校目標を柱にして、全職員が力を合わせ、全力で教育活動に取り組んでまいります。子どもたち一人ひとりに対する期待と希望にあふれて、わくわく感でいっぱいです。今年度も、どうぞよろしくお願い申し上げます。